



Gabinete de Política Social reitera apoyo a personas con capacidad diferenciada en tarjetas de ayuda que otorga el Gobierno

Descripción

Continúa capacitación técnica y emprendimiento de jóvenes a través del programa “Oportunidad 14-24”.

Villa Altagracia, 15 de abril de 2021. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reiteró este jueves el apoyo a las personas con capacidad diferenciada en las ayudas sociales que entrega el Gobierno cada mes a través del Sistema de Protección Social con el fin de elevar su calidad de vida.

Peña hizo estas declaraciones durante la celebración del primer “Hackatón Di-commerce”, una iniciativa de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), realizada en el municipio de Villa Altagracia, en la provincia San Cristóbal, para incentivar el desarrollo del emprendimiento de personas con capacidad diferenciada, a las que los CTC también les entregó tabletas electrónicas para la gestión de estos negocios.

“Con la gente que tiene alguna capacidad diferenciada, ahí tiene que estar la mano amiga del Estado ayudando y más si están en extrema pobreza. Esa es la filosofía del presidente Luis Abinader”, dijo Tony Peña.

En la actividad participaron el director de los Centros Tecnológicos Comunitarios, Isidro Torres, y la presidenta de la Fundación, que lleva su nombre, Francina Hungría, quienes agradecieron el apoyo del Gabinete a estos sectores poblacionales.

“Esta es una invitación para que la comunidad con discapacidad podamos integrarnos a la ola de cambios para la productividad que se está dando en este contexto de crisis y que podamos promover la comercialización de nuestros productos y servicios”, aseguró Francina Hungría.

Mientras que el director general de los CTC, Isidro Torres, agregó que “se trata de un espacio que no finaliza hoy, que es un espacio para promover el desarrollo de personas con capacidades especiales”.

Octavo centro con Oportunidad 14-24

Además, el coordinador del Gabinete dejó en funcionamiento el octavo centro de capacitación técnica del programa “Oportunidad 14-24” en el municipio Los Alcarrizos de la provincia Santo Domingo, que capacitará en su etapa inicial alrededor de 50 jóvenes en carreras técnicas de las áreas de informática y electrónica, entre otras.

“Eso mismo que está pasando en Capotillo es lo que yo quiero que pase en Los Alcarrizos, que estos jóvenes que están ahí aprendan de esta oportunidad que les da el gobierno del presidente Luis Abinader”, agregó Peña.

Asimismo, reveló que el compromiso del Gabinete es abrir 25 centros de capacitación del programa “Oportunidad 14-24” en todo el país durante este año, pero que para el 2022 la meta del Gobierno es llegar a 100 centros de especialización técnica.

“Sé de la necesidad que tienen estos jóvenes y lo que significa este programa para ellos. Es un gran apoyo de parte del Gobierno que impactará positivamente a la sociedad, sobre todo a esta comunidad que tanto lo necesita”, enfatizó Eddy Evangelista, dirigente comunitario de Pantoja.

Fecha de creación

2021/04/15